

BELLEVUE Deutschmobile fait escale à Honoré d'Urfé

Deutschmobile sillonne actuellement les routes de France pour promouvoir la langue et la culture allemandes auprès des élèves français. L'idée fondamentale est simple : de jeunes animateurs linguistiques allemands rendent visite avec leurs véhicules aux écoles primaires, collèges et lycée afin de présenter leurs pays d'origine de façon authentique et vivante.

Cette sensibilisation linguistique s'adresse aux élèves en passe de se décider pour la première ou la deuxième langue vivante, il s'agit d'une première orientation. Hier lundi 17 février, sur la demande de la direction du collège et de son professeur d'allemand Gunda Wiegard, Deutschmobile a fait escale à Honoré d'Urfé à la rencontre des élèves de 5^e anglicistes qui doivent choisir leur deuxième langue vivante (LV2) pour la 4^e.

Les animateurs du Deutschmobile mettent en place une animation ludique d'une heure à chaque classe, au cours de laquelle la langue et la culture allemande sont présentées à travers différentes



Photo Marc Courbon

« Toutes les facettes d'une culture voisine »

Anna Britz, animatrice à Deutschmobile

« Nous souhaitons donner un nouveau visage de l'enseignement germanique tel qu'il est pratiqué au collège.»

thématiques : la prononciation, le système scolaire et le hip-hop.

Anna Britz, animatrice explique : « Nous souhaitons donner un nouveau visage de

l'enseignement germanique tel qu'il est pratiqué au collège en alternant, au-delà de la découverte de la langue, toutes les facettes d'une culture voisine outre-Rhin souvent méconnue mais aussi de faire découvrir aux élèves toutes les bonnes raisons d'apprendre l'allemand qui sont entre autres les nombreuses possibilités d'échange scolaire franco-allemand. »

Une centaine d'élèves de cinquième ont bénéficié de Deutschmobile. ■ Collège Honoré d'Urfé, 41bis rue de la Jomayère. 04 77 57 38 58